Zeitschrift: Lenzburger Neujahrsblätter

Herausgeber: Ortsbürger-Kulturkommission Lenzburg

Band: 95 (2024)

Endseiten

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Siehe Rechtliche Hinweise.

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. Voir Informations légales.

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. See Legal notice.

Download PDF: 24.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, https://www.e-periodica.ch



Fotonachweis:

Titelbild: Emanuel Freudiger

Weitere Fotos aus den Bildarchiven von CH-Media, des Museums Burghalde sowie diverse:

Anita Affentranger (AA), Fabio Baranzini (FB), Melanie Bär (MB), Ernst Baumann (EB), Severin Bigler (SB), Anita Bucher (AB), Hanny Dorer (HD), Emanuel Freudiger (EF), Loredana Gioia (LG), Chris Iseli (CI), Adrian Hunziker (AH), Nici Jost (NJ), Rolf Kromer (RK), Daniel Kühne (DK), Ben Müller (BM), Erika Müller (EM), Michael Müller (MM), Dirk Nowak (DN), Stefanie Osswald (SO), Peter Siegrist (PS), Romi Schmid (RS), Daniel Severein (DS), Alex Spichale (AS), Fritz Thut (FT), Alexander Wagner (AW), Eva Wanner (EW), Peter Winkelmann (PW)

Lenzburg isst.

Der populäre Jugendfest-Wurstweggen bringt unser diesjähriges Thema – die Lenzburger Gastronomie – auf den Punkt. Neben der interessanten Beizen-Historie beeindruckte uns vor allem die Vielseitigkeit, Raffinesse und Kreativität, mit der viele lokale Gastronomen heute ans Werk gehen. Last but not least hat der gute Ruf der Lenzburger Küchen wohl auch damit zu tun, dass die meisten Gastgeber mit viel Herzblut bei der Sache sind.

